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GUAYMAS, Son., 21 de Diciembre 2014.- Es el 2014 un año lleno de logros positivos para el
Partido Revolucionario Institucional afirmó Susana Corella Platt, representante de la Secretaría
de Vinculación con la Sociedad del Comité Directivo Estatal del PRI en Sonora.

  

Explicó que lo anterior es el resultado de un trabajo intenso donde los intereses de la sociedad
sonorense han sido una prioridad. Reconoció que el PRI cierra un importante año de trabajo y
de fortalecimiento en sus estructuras, resultado de la acertada visión y gestión social del
presidente estatal del PRI, Alfonso Elías Serrano.

  

“Hoy vemos con agrado la respuesta de la gente, que día a día está mostrando su confianza
hacia los ideales del PRI”, dijo Corella Platt al destacar que para el revolucionario institucional
este año la voz de la gente ha sido una prioridad y se ha venido trabajando dando seguimiento
al sentir de la sociedad, convirtiendo al PRI a un partido aún más sensible.

  

Dijo que la creación de la Secretaría de Vinculación con la Sociedad llegó a fortalecer al Comité
Directivo Estatal del PRI, con un mayor acercamiento hacia los hombres, mujeres y jóvenes de
la sociedad sonorense que tienen algo que decir.

  

“Me siento muy afortunada en formar parte de esta nueva forma de escuchar a la gente, ya que
la Secretaría de Vinculación con la Sociedad está llena de constantes aprendizajes y a su vez,
de respuesta a la gente, que es lo que hace valer a nuestro partido”, puntualizó.

  

Enfatizó que gracias a un trabajo interno de capacitación a conciencia y de fortalecimiento en
sus estructuras, el PRI está listo para recibir este 2015 y ser la mejor alternativa para la gente.

  

Por último deseó a las familias sonorenses y de Guaymas una feliz Navidad y que el próximo
esté llenó de bendiciones, “disfrutar al máximo en nuestros hogares estas fiestas decembrina al
lado de nuestros seres queridos es lo mejor que podemos hacer”, puntualizó.
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